

ADRESSE DE Mgr RACICOT

A Mgr l'archevêque

Monseigneur,



OMME vous en avez exprimé le désir, la célébration de votre jubilé sacerdotal est une fête de famille. C'est vraiment votre famille surnaturelle qui remplit en ce moment la nef de votre cathédrale. Prêtres et fidèles, religieux et religieuses, nous sommes venus vous offrir nos vœux et prendre notre part de vos joies.

Nous vous étions tout à l'heure étroitement unis ; nous avons tous communiqué avec vous au sacrifice auguste, dont, il y a vingt-cinq ans, Dieu vous a confié le ministère.

Et ce qui achève de donner à cette fête de famille son caractère profondément chrétien, c'est la part que vous y avez réservée aux malheureux et aux pauvres. Nous pourrions ajouter que cette part vous la leur avez faite très large ; et c'est au plus déshérités que votre charité s'est portée.

Ceux qui voient aujourd'hui sur la pente du Mont-Royal s'élever l'Hospice des Incurables en ignorent probablement les débuts pénibles et modestes.

La compassion d'âmes généreuses pour ces incurables, ne sachant où cacher leur détresse, leur fit ouvrir un asile. Derrière les laideurs qui vinrent s'y réfugier, la charité leur faisait entrevoir la surnaturelle beauté des cœurs rachetés par le sang d'un Dieu. Leur dévouement, si généreux se montrât-il, devint bientôt impuissant. Dieu seulement leur réservait de voir assuré l'avenir de l'œuvre. Ces assurances, Monseigneur, vous les avez prises à vos charges. De concert avec une admirable communauté vous avez ouvert à des misères sans nom un repos et un abri.....

Votre carrière épiscopale, Monseigneur, est déjà remplie, et Dieu